



名和小だより

校長 今井 淳

避難訓練

4月19日（金）の2校時に、今年度最初の避難訓練が行われました。訓練は、家庭科室からの出火という想定で、実際に非常ベルも鳴らして、本番（実際の火事）さながらに行いました。

最初に職員室にいた教務の永原先生が火災場所である家庭科室を確認し初期消火に向かいました。その後火災が初期消火できなかった旨を職員室に連絡し、連絡を受けた校長が消防署への119番を事務の先生に依頼すると同時に、教頭先生が全校に「校庭への避難」を放送で指示しました。

指示を聞いた各クラスでは、ハンカチを口に当てながら、速やかに校庭の南西に避難し、担任の先生による整列・人員確認が行われ、教頭、校長へ報告されました。今回の避難は、放送から避難確認まで「3分45秒」で完了しました。かなり早いと思えました。

避難後の校長からの話で、「訓練は『真剣』にやることが一番大切。訓練や練習を『真剣』にやるからこそ、本番で力を発揮できる。」ということをお伝えしました。子どもたちに「真剣にできた人？」と聞くと、ほとんどの子がしっかりと手を挙げてくれました。とても素晴らしいと思えました。次回の訓練も『真剣』にやりましょう。



第一回音楽集会

4月23日（火）の朝に、音楽集会が行われました。今回は、「一年生を迎える会」で歌う予定の「校歌」の練習でした。

私がこの名和小学校に来て驚いたのは、校歌が「合唱」になっていることでした。音楽担当の狩野先生から、歌うときのポイントが示され、そのたびごとに、さらに上手に歌声が変化していきました。特に「ミッキーマウスの声で！」という指導後には、最も高い音の部分で全員の声が見事にそろって出ていました。わずか15分の校歌練習でしたが、子どもたちの歌声が一段と響くようになった素晴らしい音楽集会でした。



登下校時の熱中症の注意をお願い致します。

5月に入り、やや暑さを感じるようになりました。そこで心配になるのが「熱中症」です。

基本は、健康な体を維持し、免疫力を高めることが大切と考えます。そのために以下の点につきまして、ご家庭でもご配慮をお願いいたします。

- (1) **睡眠をしっかりとる。** <規則正しい生活を！！>
- (2) **毎朝、朝ご飯をしっかりと食べる。** <味噌汁やスープ等で塩分を摂取しましょう>
- (3) **登下校時は、必ず帽子をかぶる。** <冷感タオル等も有効です>
- (4) **こまめに水分をとる。** <登下校時は水筒を持ちましょう>



交通安全教室

4月25日(木)に、おまわりさんと交通指導員さんをお迎えして、交通安全教室が行われました。対象学年は1年生と4年生です。

1年生は、始めにおまわりさんから、道路の渡り方や信号機の確認の仕方等を放送で学びました。

その後、外に出て各班ごとに学校の近くの歩道を歩き、実際に横断歩道の渡り方や、歩道橋の使い方などを、しっかりと学びました。全国的にも、小学生低学年の交通事故では、「飛び出し」が一番多いそうです。

一方、4年生は、「正しい自転車の乗り方」について学びました。小学生は、4年生から自転車に乗ることができるようになります。そのために、自転車に乗るときの

心構えや、実際に交差点等でどのように左折・右折をするのかななどを、代表者の実践から確認していきました。実践の前には、校長である私の弟が、友だちと自転車で追いかけっこをして、友だちが事故にあってしまった話や、教え子が交通ルールを守らず、事故に遭ってケガをしてしまった話をしました。4年生のみんなが真剣に話をきいてくれました。

交通ルールをしっかりと守ることは、自分の命を守ることです。ぜひ、名和小の全員の児童が交通事故に遭わないよう、一人一人が意識を高めてほしいと思います。

